

### Organisateur des manifestations sportives nautiques

Dans les trois semaines à venir : si vous présentez de la **fièvre** (>38.5°C), des maux de tête, des douleurs musculaires et articulaires : **pensez à la leptospirose !**

La leptospirose est une maladie qui s'attrape au contact de l'eau relativement chaude et stagnante. Elle peut conduire au décès, comme cela a été le cas il y a quelques semaines chez un sportif de Gironde. Un traitement antibiotique court (3 jours) permet de la soigner dans 80 % des cas. Consultez donc rapidement votre médecin généraliste, dès l'apparition de la fièvre.

Plus la prise en charge est précoce, plus elle est efficace !

L'Agence Régionale de Santé Bretagne.